
 

 

 

 

「夏休み、先生たちは何してるの？きっと暇でし

ょ！」と思っている人はいませんか？いやいや、

大間違い！先生方の夏休みは学びの日々です。

２学期に向けて研修を受けて、みなさんの学校

生活の充実のために 

頑張っているのです。 

 

校内研修の様子→ 

 我が北谷高校は 2025(令和 7)年に創立５０周年を迎えることに

なります。北谷町唯一の県立高校としてこれまで地域の方に愛され、

数多くの卒業生を輩出してきました。その中には実業家、政治家、著名

人など素晴らしい同窓生の方々がたくさんいらっしゃいます。バスケッ

トボールやソフトボール、ボウリングなど県大会優勝、全国・九州大会

出場など輝かしい実績も残しています。 

北谷高校の５０歳のお祝いは来年１１月を予定。その準備委員会も立ち上がりました。在校生・卒業生・職員・地

域の方々、北谷高校を愛する全ての人の思い出に残る記念日にしたいですね。 

 

 北谷高校通信  

令和６年９月５日 

第 10号 

県立北谷高校 校長 大城寿賀子 

Small Talk 

 ７月１７日新生徒会３役のみなさんが校長室を訪ねてくれました。現在

の北谷高校の課題である風紀の乱れを改善するために生徒会として取

り組みたいこと、先生方へ協力をお願いしたいことについて意見交換し

ました(なんと１時間も！)。会長の上間瑛愛さん(桑江中)は校則の見直

しと緩和に向けて、先生方とぜひ話合いを持ちたいと熱く語ってくれま

した。生徒会でも、あいさつ運動や校内清掃活動に取り組んで学校の活

性化に繋げていきたいと意欲満々。副会長の瀧本巽さん(北谷中)と安

里麗史さん(真志喜中)もハロウィンやクリスマスなどの生徒会主催のイ

ベントを通して優しくて個性的な北谷高校生のよいところをアピール 

正門に横幕もかけられました 

生徒会執行部のみなさん 右から 

副会長瀧本巽さん(北谷中)・会長上間瑛愛さ 

ん(桑江中)・副会長安里麗史さん(真志喜中) 

北谷高校独自の魅力を校外へ広く発

信して学校の魅力を向上させます 

していきたいと抱負を話していました。頼もしい生徒会のリーダーた

ち！そして実際に、７月３０日には生徒会執行部を中心に校内クリー

ンアップ作戦が実行されたのです！このメンバーなら北谷高校をい

い学校にしていけると確信しました。一緒に「居心地のいい高校№１」

実現させましょう！ 

～美術部主催 夏休み子ども体験教室～ 

８月２日美術室で元気な子どもたちの楽しそうな声が響きまし

た。美術部のみなさんが企画した「夏休み子ども体験教室」です。

夏休みの宿題のお手伝いと美術の楽しさを知ってもらうためのイ

ベントです。レザークラフト、キーホルダーかわいい作品が出来上

がりました。子どもたちも大満足！ 


